

## 11月の小瀬田の四季...11月12日(土)

紅葉が見頃を迎えた小瀬田。秋の深まりを感じながら、シェアリングネイチャー体操からスタート

木の気持ちになり、地面から水を吸い込んで、体に行き渡らせて、空までのびるー。

縮こまった体が伸び、小瀬田のきれいな空気が全身に行き渡り、気持ちいい時間となりました。



次にカモフラージュをしました。

まずメーオさんの仕掛けたものをみんなで見つけたあと、2グループに分かれて、それぞれ仕掛けたものを見つけてみました。

仕掛けるのも探すのも、子どもたちはもちろんですが、大人も本気でワクワクしているのが印象的でした。



散歩では、くものたまごを観察、大量のやぶつるあずきをみつけたり...。

ランチを食べて文ちゃん先生の手仕事タイム。今回は編み籠作りをしました。ゆっくり仕上げています。



その後は、子どもたち希望の探検へ！

秋の草花を摘んでリースや花束にしたり、猪があそびまくっただろう場所を発見し盛り上がりました。食べ物を探してか？地面をほじくり返したあと、たくさんの足跡、糞を発見したグループもいました。



来月は、そろそろ冬支度をはじめるだろう小瀬田の自然。

綺麗な葉っぱの中に埋もれたり寝転んだり、落ち葉かきができるかな？

1ヶ月後の小瀬田の自然と、葉っぱでたくさんあそべる日が今から楽しみです。